



Adultos mayores reciben implementos para mejorar su movilidad reducida

SAN JUAN DE LA COSTA. Los implementos fueron donados por la Fundación Te Apoyamos y considera barras y sillas de ducha, baños portátiles y lavapelos, los que no están cubiertos por el GES.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

Veinticuatro adultos mayores de sectores rurales de San Juan de la Costa, que presentan movilidad reducida y otras enfermedades que afectan su autonomía, recibieron diferentes ayudas técnicas, entregadas por Fundación Te Apoyamos. El objetivo de esta donación fue facilitar el desplazamiento, la higiene y la seguridad en el hogar, además de aliviar la labor diaria de sus cuidadores.

La entrega incluyó barras y sillas de ducha plegables, inodoros portátiles y lavapelos inflables, implementos que no están cubiertos por las Garantías Explícitas de Salud (GES), pero que representan una necesidad fundamental para muchas familias.

“ENTREGAN ESPERANZA”

La subdirectora médica del Hospital Misión San Juan, la doctora Valentina Cea, valoró este aporte y destacó que “este apoyo representa una gran oportunidad para mejorar la autonomía, seguridad y bienestar de nuestros adultos mayores en sus hogares. Además, da respuesta a una necesidad real de nuestra comunidad, ya que son ayudas técnicas que no están cubiertas por el GES, pero que representan una gran

urgencia en nuestra población. Estas ayudas entregan esperanza y reconocimiento a la dignidad de cada uno de nuestros vecinos”.

La gestión de estos apoyos fue gestionada en coordinación con el hospital de la comuna costera, tras una visita a la comuna por parte del equipo de la fundación, realizada a inicios de año, en la que se identificaron más de 30 necesidades prioritarias, principalmente en el ámbito de la salud y lo social.

La directora social de la Fundación Te Apoyamos, Macarena Van Dorsee, destacó que “nos alegra haber entregado estos implementos que permiten mejorar la calidad de vida de los vecinos de zonas rurales y de sus cuidadores. Como organización estamos comprometidos con llegar de forma presencial y entregar apoyo concreto en las comunas más vulnerables del país, tal como San Juan de la Costa, para entregar una mano de ayuda a quienes más lo necesitan”.

OTROS APORTES

En la comuna, la fundación también ha impulsado iniciativas que han beneficiado a niños, jóvenes y adultos, como la entrega de instrumentos musicales al Jardín Infantil Lijotum en Lomas de la Piedra, materiales para la sala sensorial de



LA ENTREGA INCLUYÓ BARRAS Y SILLAS DE DUCHA PLEGABLES, INODOROS PORTÁTILES Y LAVAPELOS INFLABLES.



LA IDEA ES FACILITAR EL DESPLAZAMIENTO Y LA SEGURIDAD EN EL HOGAR.

la Escuela Rural Bahía Mansa, indumentaria deportiva para el Club Deportivo, Social y Cultural Choroy Traiguén, vestimenta para el grupo folclórico Brisas Costeñas y estufas, enseres y materiales para más de 15 familias.

Además, desde su creación en septiembre de 2022, la Fundación Te Apoyamos ha entregado más de 250 apoyos en 26 comunas de la Región de Los Lagos, sumando más de 8.000 apoyos en todo Chile, en áreas como salud, educación, deporte, cultura, emprendimiento y desarrollo social.

CEDIDA

CEDIDA